



Pide Sheinbaum a estudiantes 'leer bien' el dictamen

# 'Es reforma judicial decisión del pueblo'

Advierte que Morena podrá cambiar la Constitución y avalar iniciativas

NATALIA VITELA

El pueblo de México decidió la reforma al Poder Judicial, consideró ayer la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, al ser cuestionada sobre si hay manera de retrasar más las discusiones y de hacer más diálogos.

"Eso es lo importante y también para nuestros adversarios, el pueblo de México decidió que quiere una reforma al Poder Judicial y decidió que quiere que se elijan a quienes son Jueces, Magistrados y Ministros, vean las encuestas", comentó.

Sheinbaum sugirió ayer a los estudiantes de derecho que protestan contra la reforma al Poder Judicial leer bien la propuesta.

"Yo lo que les recomiendo es que lean bien la propuesta que hacen los diputados. En el nombramiento de los Jueces no es un asunto de carrera judicial, hay muchos familiares, nepotismo.

"En cambio, si un estudiante de la Facultad de Derecho que cumpla con los requisitos y pase por las comisiones que van a definir quienes van a ser los que pueden participar en una elección, pues pueden participar, de otra manera pues imaginense, es nada más los amigos.

"Entonces, lo que estamos queriendo es hacer un País más democrático, eso es lo que quiere el pueblo de Mé-

xico", indicó al llegar a la Casa de Transición.

Respecto al temor que han manifestado opositores en el sentido de que Morena tenga mayoría en las dos Cámaras significará una dictadura, Sheinbaum señaló que esto es falso.

"¿Quién ha luchado por la democracia siempre? Nosotros, nosotros luchamos en contra de los fraudes electorales, nosotros luchamos porque México sea un País democrático, desde joven luché por la democracia en la universidad, por la democracia en los sindicatos, por la democracia electoral, en contra de los fraudes electorales.

"Cuando deciden la reforma energética, que además fue una reforma en contra del pueblo de México porque en aquél momento las encuestas no les daban la razón, el pueblo no quería esa reforma energética, no dijeron nada y fue una mayoría que privatizó Pemex y Comisión Federal de Electricidad", indicó.

Para la Presidenta electa ahora hay un reconocimiento del pueblo de México que quiere una verdadera democracia y un verdadero Estado de derecho.

Por la tarde, la Presidenta electa, explicó que Morena, al tener mayoría calificada en

la Cámara de Diputados podrá cambiar la Constitución e implementar los cambios propuestos por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, como la reforma al Poder Judicial.

"Ayer se incorporaron dos senadores también a la fracción de Morena, que junto con el Verde y el PT, pues también tienen prácticamente mayoría calificada. ¿Qué significa esto? Pues que es posible cambiar la Constitución de nuestro País", explicó la presidenta por medio de un video que publicó en sus redes sociales.

Sheinbaum aseguró que el pueblo de México decidió,



no solamente a la Presidenta de la República, sino también que hubiera esta mayoría en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores.

“Lo decidió con su voto. Hay quienes dicen que es una sobrerrepresentación. Esto es falso.

“No hay sobrerrepresentación, sino sencillamente hay cumplimiento de la ley y cumplimiento de la cons-

titución”, acotó Sheinbaum.

La Presidenta electa además hizo énfasis en que la reforma al Poder Judicial fue complementada más que modificada, por la Comisión de Puntos Constitucionales.

Destacó que con esta reforma, la próxima Jefa del Ejecutivo está renunciando a nombrar personalmente a los próximos Ministros de la Suprema Corte.